

Site : [mescoursespourlaplanete.com](http://www.mescoursespourlaplanete.com)

[http://www.mescoursespourlaplanete.com/Actualites/Rien ne se perd rien ne se craee aepis ode 1 France Taelaecom recycle ses cabines en bibliothaeques de rue 1617.html](http://www.mescoursespourlaplanete.com/Actualites/Rien_ne_se_perd_rien_ne_se_craee_aepis_ode_1_France_Telaecom_recycle_ses_cabines_en_bibliothaeques_de_rue_1617.html)
04.01.2013

Rien ne se perd, rien ne se crée (épisode 1) : **France Télécom recycle ses cabines en** **bibliothèques de rue**



A l'image de son homologue allemand, Deutsche Telekom, qui a initié la chose depuis plusieurs années, France Télécom-Orange va tester la [transformation de ses anciennes cabines téléphoniques hors d'usage en bibliothèques de partage de livres](#) ou BiblioboXX (traduction française du terme allemand BücherBoXX). Ces cabines sont ensuite à la disposition de tous, qu'il s'agisse d'y déposer un livre, d'en emprunter un ou même de le lire sur place (en Allemagne, certaines cabines sont équipées de bancs qui en font le tour), dans un environnement urbain ou scolaire. Pour cela, cinq premières cabines françaises vont être confiées à des établissements scolaires professionnels de l'Académie de Versailles pour être transformées selon la créativité des élèves apprentis de secteurs professionnels différents (construction, laquage/vernissage, verrerie, bois etc.) - de sorte que ce projet pédagogique et culturel permet aussi aux élèves d'intégrer au sein de leur formation professionnelle les notions de recyclage, de conservation du patrimoine et de détournement du mobilier urbain. Les cabines-bibliothèques seront ensuite disposées dans 5 établissements scolaires de l'Académie de Versailles. Une autre cabine partira en Allemagne, à Berlin : une fois devenue une BücherboXX, elle sera inaugurée devant l'Ambassade de France à Berlin où elle restera quelques semaines avant de trouver sa place définitive devant le Centre français de Berlin. En échange, une cabine allemande s'installera au Rectorat de l'Académie de Versailles qui la prêtera aux établissements scolaires intéressés de l'Académie. À terme, ce projet pourrait ainsi permettre à France Télécom-Orange de trouver des débouchés intéressants, porteurs d'image et créateurs de lien social pour son parc de cabines rendu obsolète par la diffusion des téléphones portables.